

English follows

Nomination d'une direction à l'École Héritage !!

St-Isidore, le 24 avril 2025

Le Conseil scolaire du Nord-Ouest est heureux d'annoncer la nomination de madame Rachel Koprowski au poste de direction de l'École Héritage à Falher pour l'année scolaire 2025-2026.

Enseignante au sein du Conseil scolaire du Nord-Ouest depuis 2014, madame Koprowski cumule plus de 17 années d'expérience dans le domaine de l'éducation. Elle a enseigné à presque tous les niveaux, de la maternelle jusqu'à la 9e année, ce qui lui donne une vision complète des besoins et du cheminement des élèves dans une école de M à 12.

À travers son parcours professionnel, Mme Koprowski a accompagné des élèves aux profils variés et a évolué dans des équipes engagées. Ces expériences lui ont permis de développer une approche centrée sur la collaboration, l'écoute et le respect. Elle accorde une importance particulière aux liens avec les familles et à la création d'un climat scolaire positif, accueillant et bienveillant.

Madame Koprowski connaît bien l'École Héritage, où elle a enseigné pendant dix ans. Elle comprend les réalités et les valeurs d'une école francophone à mandat catholique, et souhaite continuer à faire vivre cette mission avec cœur et constance. Elle vise à soutenir une culture d'école où chacun trouve sa place et contribue au quotidien de manière constructive.

Elle partage: « j'ai hâte à cette nouvelle aventure au sein d'une équipe formidable. En tant que directrice, je crois profondément que c'est ensemble – parents, élèves, enseignants et personnel – qu'on fait vivre notre école accueillante, dynamique et tournée vers l'avenir.»

Madame Koprowski prendra la relève de madame Nicole Walisser, qui avait annoncé en décembre dernier qu'elle entamerait sa retraite à la fin de la présente année scolaire.

La directrice générale, madame Brigitte Kropielnicki, se réjouit de cette nomination et se dit persuadée que madame Rachel Koprowski saura accompagner l'école avec engagement et sens des responsabilités.

Le Conseil scolaire du Nord-Ouest souhaite la bienvenue à madame Rachel Koprowski dans ses nouvelles fonctions, qui débiteront en août 2025, et lui adresse ses vœux de succès et d'épanouissement dans ce nouveau chapitre de sa carrière professionnelle.

- 30 -

Pour information :

Brigitte Kropielnicki,
Directrice générale

Conseil scolaire du Nord-Ouest
(780) 624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855



PRESS RELEASE

Appointment of a Principal at École Héritage!

St-Isidore, April 24, 2025

The Conseil scolaire du Nord-Ouest is pleased to announce the appointment of Ms. Rachel Koprowski as principal of École Héritage in Falher for the 2025–2026 school year.

A teacher with the Conseil scolaire du Nord-Ouest since 2014, Ms. Koprowski brings over 17 years of experience in education. She has taught at nearly every grade level, from Kindergarten to Grade 9, giving her a comprehensive understanding of student needs and development within a K–12 school setting.

Throughout her career, Ms. Koprowski has supported students with diverse backgrounds and has worked within dedicated teaching teams. These experiences have helped her develop a collaborative, respectful, and attentive approach. She places great value on strong family-school connections and on creating a positive, welcoming, and caring school climate.

Ms. Koprowski knows École Héritage well, having taught there for ten years. She understands the realities and values of a Francophone school with a Catholic mandate, and she is committed to continuing to uphold and promote this mission with heart and consistency. She is passionate about fostering a school culture where everyone feels they belong and contributes positively each day.

She shares:

"I'm excited for this new adventure with such a wonderful team. As principal, I deeply believe that it's together – parents, students, teachers, and staff – that we bring our welcoming, dynamic, and forward-thinking school to life."

Ms. Koprowski will succeed Mrs. Nicole Walisser, who announced her retirement last December and will be stepping down at the end of this school year. Superintendent Brigitte Kropielnicki is delighted with the appointment and is confident that Ms. Rachel Koprowski will lead the school with dedication and a strong sense of responsibility.

The Conseil scolaire du Nord-Ouest warmly welcomes Ms. Rachel Koprowski to her new role, which will begin in August 2025, and wishes her great success and fulfillment in this new chapter of her professional journey.

For information :

Brigitte Kropielnicki, Superintendent
Conseil scolaire du Nord-Ouest
(780) 624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855

